



Hasta siempre Ifigenia Martínez, gran mexicana, mujer de izquierda y entrañable compañera de lucha

A nombre de las y los legisladores del GPPT, en esta LXVI Legislatura, expreso nuestro más sincero pésame a familiares y amigos de nuestra querida diputada: dip. Reginaldo Sandoval

También nuestras condolencias al pueblo de México, que ha perdido a una mujer admirable, a una de las grandes figuras y pilar de la política mexicana, lamentó

En el marco del Homenaje Luctuoso con motivo del fallecimiento de la Maestra **Ifigenia Martínez y Hernández**, presidenta de la Cámara de Diputados, el coordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), Reginaldo Sandoval Flores expresó, a nombre de las y los legisladores del PT de la LXVI Legislatura, su más sincero pésame a familiares y amigos de la querida diputada.

“Descanse en paz, Ifigenia Martínez y Hernández, una gran mexicana, mujer de izquierda y una entrañable compañera de lucha”, enunció el legislador petista, al tiempo de recordar sus palabras de unidad y trabajo en conjunto, para poder consolidar un estado de bienestar más justo e igualitario.

Del mismo modo, expresó sus condolencias al pueblo de México, que ha perdido a una mujer admirable, a una de las más grandes figuras y pilar de la política mexicana; mujer revolucionaria que marcó un antes y un después en la lucha por el avance de las mujeres por la igualdad, las causas populares, la democracia y la justicia.

Recordó que la diputada Ifigenia Martínez representó a una mujer de ejemplo, dignidad, entereza, convicción y ética; asimismo, fue una mujer íntegra, a quien se le debe mucho y de quien no se olvidará su calidez humana, pensamiento, enseñanzas y su legado invaluable a la academia, la política y la sociedad, que dejó una huella imborrable en varias generaciones de mexicanas y mexicanos

“Estamos consternados con su partida. Pero aquellos que tuvimos la suerte de verla en su última tarea, entregando la banda presidencial a nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum, debemos enorgullecernos; fuimos testigos del nacimiento de una nueva nación mexicana más justa y equitativa y con un futuro prometedor por delante, que ella había soñado, desde hace ya, varias décadas”, resaltó.

<https://www.tallapolitica.com.mx/hasta-siempre-ifigenia-martinez-gran-mexicana-mujer-de-izquierda-y-entranable-companera-de-lucha/>